



Nach der Durchführung der Seeputzede gemeinsam mit dem DLRG am Samstagvormittag, stand am Nachmittag die jährliche Mitgliederversammlung des Yachtclubs auf der Agenda.

Der erste Vorsitzende konnte neben ca. 55 Mitgliedern und Gästen auch Bürgermeister Oliver Gortat in der Krone begrüßen.

Im Rahmen der Berichte der einzelnen Vorstandsmitglieder konnte der Kassenwart Konstantin Kersting eine positive Entwicklung des Kassenbestandes vermelden. Die Kassenprüfer, auf der MV vertreten durch Dr. Michael Röchner, bescheinigten dem Vorstand eine tadellose Kassenführung.

Die anschließende Entlastung des Vorstands und der Kassenprüfer, die von Hr. BM Gortat durchgeführt wurde, erfolgte einstimmig.

Im Rahmen der Entlastung nahm der Bürgermeister auch Stellung zum neuen Hafenmeistergebäude und erklärte, dass die Art der Refinanzierung aktuell von der Gemeinde erarbeitet wird. Die Beschlussfassung im Gemeinderat ist für die Sitzung vor oder nach der Sommerpause angestrebt.

Bei den turnusmäßig anstehenden Wahlen wurden der erste Vorsitzende Bernd Heinle, der Schriftführer Christoph Bihler, der Festwart Martin Schirmeister sowie der Kassenprüfer Dr. Michael Röchner in ihren Ämtern bestätigt.

Für den ausscheidenden Kassenprüfer Achim Rehaag wurde Frank Schmah von der Versammlung in das Amt gewählt.

Auch konnte durch die Wahl von Michael Brier als neuer Fahrtenleiter die Doppelrolle von Hardy Wilkendorf als 2. Vorsitzender und Fahrtenleiter aufgelöst werden.

Im weiteren Verlauf wurde beschlossen dem Antrag der Mitglieder Bruno Biller und Peter Widenhorn zu folgen und den 101-Worldcup im Jahre 2021 vor Sipplingen auszurichten. Dieses hochkarätige sportliche Ereignis soll nach dem Wunsch der Mitglieder in die Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum des Yachtclubs im selben Jahr integriert werden.

Nach einigen Fragen und Antworten konnte der erste Vorsitzende die harmonisch ablaufende Versammlung um 16:50 Uhr mit den besten Wünschen für eine schöne Saison 2018 beenden



v.l.n.r. Edgar Raff, Regattaleiter, Hardy Wilkendorf, 2. Vorsitzender, Christoph Bihler, Schriftführer, Konstantin Kersting, Kassenwart, Martin Schirmeister, Festwart, Bernd Heinle, 1. Vorsitzender, Anke Granzow, Motorbootobfrau, Michael Brier, Fahrtenleiter. Nicht auf dem Bild: Jugendleiterin Tamara Riedel

Jugendversammlung des Yachtclubs am 17.03.2018

Parallel zur MV fand in der Krone die Jugendversammlung statt, die von Romeo Götz als Vertretung für Jugendleiterin Tamara Riedel geleitet wurde. Neben der Besprechung der geplanten Aktivitäten der kommenden Saison wurde auch die

letzte Saison mit vielen Regattateilnahmen und Trainings reflektiert

Bei den jährlichen Wahlen der Jugendsprecher wurde Marlen Heinle als Jugendsprecherin und Nicklas Jeglinski zum Stellvertreter gewählt.